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Ata de Nº035/2023, aos vinte e sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, no 
Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a Sessão Ordinária 
presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram presentes os vereadores Cleomar 
Prado Gusmão, Elias José de Sousa Neto, Glauber de Oliveira Lima, Ivano Pereira 
França, Luduvico Pereira de Brito, Paulo Antonio Soares Brito, Simone Lacerda Soares de 
Oliveira e Vanuza Freitas Lima. O senhor presidente solicitou que a secretária fizesse a 
chamada dos senhores vereadores constatando assim o Quórum Regimental e sob a 
presença Divina declarou aberta a sessão. Solicitou a leitura da Ordem do Dia: 
 

SOLICITAÇÃO TRIBUNA LIVRE 
 

REQUERENTE: Lucas de Jesus Silva 

 

SOLICITAÇÃO TRIBUNA LIVRE 
 

REQUERENTE: Alexandre Carvalho de Oliveira 

 

OFÍCIO 06/2023 SECRETARIA DE SAÚDE – Leitura 

 

MOÇÃO DE PESAR Nº012, DE 25 DE OUTUBRO DE 2023 – Leitura e Votação  

REQUERENTE: Glauber de Oliveira Lima 

DESTINATÁRIO: Família de Maria Rodrigues de Queiroz 

 

REQUERIMENTO Nº06, DE 27 DE OUTUBRO DE 2023 -  Leitura e Votação 
 

“Requer a informações da Secretária de Saúde, o senhora Jouana Mourena Santos Lima, para 
prestar esclarecimentos a respeito da falta de medicamentos e sobre o pagamento do piso salarial 
dos profissionais de enfermagem e a suspensão dos exames laboratoriais.” 

REQUERENTE: Glauber de Oliveira Lima 

REQUERIDO: Jouanna Mourena Santos Lima  
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INDICAÇÃO Nº 023, DE 23 DE OUTUBRO DE 2023 -  Leitura e Votação 
 
“Construção de uma Praça com Ponto de Ônibus Integrado junto ao INSS e Centro 
Administrativo do Bairro Nova Conquista.” 

REQUERENTE: Simplício Maria Santos Lopes 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 024, DE 23 DE OUTUBRO DE 2023 -  Leitura e Votação 
 
“Capacitação de profissionais da rede  de saúde do município para recepção e atendimento de 
pacientes com TEA nas unidades públicas de saúde.” 

REQUERENTE: Simplício Maria Santos Lopes 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 027, DE 23 DE OUTUBRO DE 2023 -  Leitura e Votação 
 
“Execução dos serviços de pavimentação asfáltica da Rua Rio Pardo no Bairro Célio 
Alves.” 

REQUERENTE: Elias José de Sousa Neto 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 028, DE 23 DE OUTUBRO DE 2023 -  Leitura e Votação 
 
“Reforma, cobertura e adequação na quadra do Centro Municipal de Educ. Infantil Prof.ª 
Vera Neusa Peçanha Acioly.” 

REQUERENTE: Elias José de Sousa Neto 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

Passando para o Pequeno Expediente convidou o senhor Lucas de Jesus Silva para fazer 
o uso da Tribuna Livre por 10min cumprimentando e saudando a todos falando sobre 
acessibilidade das pessoas com deficiência em Cândido Sales pedindo que todos tenham 
voz e vez elencando todos os direitos e benefícios que facilitam o deslocamento como 
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rampas em locais públicos e adequação das calçadas em pontos comerciais, dentre 
outros e relatou o atropelamento de uma idosa que ao passar em uma calçada se 
encontrava fora do padrão e pediu ao presidente Simplício Maria que possa criar projetos 
de lei que beneficie às pessoas com deficiência; demonstrou a sua alegria que mesmo 
nascendo com hidrocefalia representa a comunicação na cidade mesmo não tendo 
nenhuma associação e pediu que os vereadores defendam essa pauta pedindo cuidados 
e em especial ao prefeito Maurílio que também é médico e a secretária de assistência 
social Leide Ferraz; disse que toda essa classe é gente e precisam combater o 
preconceito sofrido na pele onde foram esquecidos pelas gestões anteriores e atual e 
disse que valores para agregar cadeiras de rodas, muletas e outros benefícios chegam 
aos cofres públicos e que precisam receber os seus auxílios. Em seguida fez o uso da 
Tribuna Livre o senhor Alexandre Carvalho, ex-vereador de Cândido Sales por 10min 
cumprimentando e saudando a todos falando do seu legado enquanto vereador e disse 
que mesmo distante de Cândido Sales vem procurando meios com grandes empresários 
do país para obter meios de desenvolvimento para a cidade lembrando que fez parte do 
grupo Brics ainda com Dilma Rousseff na presidência e que terá a presença de 
empresários no setor aviário para beneficiar a cidade; esclareceu que a sua pessoa em 
seu mandato como vereador apresentou ao prefeito Maurílio o projeto da construção da 
quadra de esportes do povoado de Água Verde e também o primeiro poço artesiano 
fazendo um juramento a uma moradora que abriria outro fazendo a perfuração de 150m 
com seu próprio recurso e encanamento do lado esquerdo da localidade; disse que todos 
tiveram oportunidade citando o vereador Cleomar de apresentar seus projetos, mas que 
também precisava reconhecer o seu trabalho sendo chato o ocorrido na última 
inauguração dando o nome de “circo armado” para o desmerecer ficando envergonhado e 
disse que na política precisa ter reconhecimento e respeito não sendo um vale se 
mostrando indignado; finalizou dizendo que trará para Cândido Sales uma grande 
indústria no setor aviário na pessoa do empresário Carin Caran agradecendo a todos. Em 
seguida o uso do Pequeno Expediente o vereador Ivano França por 3min 
cumprimentando e saudando a todos dizendo ter chamado a sua atenção a fala de Lucas 
de Jesus que dentro da ética e democracia cobrar direitos de respeito às pessoas que 
tem deficiências física e mental dizendo que nas gestões anteriores e atual precisam 
tratar com respeito e trazer acessibilidade de locomoção de uma forma digna e que 
mesmo com deficiência Lucas é ativo na sociedade na área de comunicação sendo 
importante e que precisa de amor e carinho para acolhê-los em especial à Assistência 
Social pedindo que essa fala chegue ao prefeito. Em seguida fez o uso do Pequeno 
Expediente por 3min o vereador Glauber Lima cumprimentando e saudando a todos 
parabenizando Lucas pela sua cobrança em nome das pessoas com deficiência e disse 
que é nítido a falta de políticas públicas para essas pessoas e que a educação não 
consegue integrar citando que são mais de 70 cuidadores nessa área que atendem 
pessoas com deficiência dentro da sala de aula e não tiveram nenhum curso de 

Rua Getúlio  Vargas | 101 | Centro | Cândido Sales-Ba

camaracandidosales.ba.gov.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

0B992EAA4CDA573C4B7A0265A3BC9144



quarta-feira, 8 de novembro de 2023  |  Ano VIII - Edição nº 00517 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 006

Câmara Municipal de Cândido Sales

CÂMARA MUNICIPAL 
CÂNDIDO SALES – BAHIA 

 
 

Rua Getúlio Vargas, 101– Centro – Cândido Sales – Bahia 
CEP: 45 157-970 – Fone/fax (077) 3438 1062 

   

capacitação para tal atendimento; falta medicamentos e amparo da Assistência Social e 
dizendo conhecer várias pessoas que não recebem o Benefício de Prestação Continuada 
– LOAS no município sendo direito dessas famílias e que o objetivo da oposição é cobrar 
esses direitos; parabenizou o ex-vereador Alexandre Carvalho pela sua fala e disse que o 
mesmo tem os seus méritos no povoado de Água Verde dizendo ser absurdo não o 
convidando para discursar no evento. Em seguida fez o uso do Pequeno Expediente o 
vereador Elias Neto cumprimentando e saudando a todos parabenizando Lucas pela 
iniciativa dizendo que ao abrir o seu gabinete no Bairro Nova Conquista pensou em uma 
rampa de acesso para poder atender às pessoas com deficiência e pediu que o poder 
público faça uma rampa na entrada do Mercado Municipal e também que os empresários 
façam em seus comércios; parabenizou o ex-vereador Alexandre Carvalho conhecendo 
um pouco do seu trabalho na comunidade de Água Verde e precisa de reconhecimento e 
também na área de esportes deixando seu legado. Passando para o Grande Expediente 
convidou o vereador Elias Neto cumprimentando e saudando a todos dizendo que cada 
um pode construir uma cidade melhor procurando algo de positivo; disse que nos dias 21 
e 22 participou no Ginásio Celso Gomes Porto a final da Copa Empresa parabenizando os 
envolvidos na excelente organização e os times participantes; na oportunidade disse que 
precisa investir nas práticas esportivas viabilizando quadras, campos, ginásios e visitou a 
escola Vera Neusa trazendo para essa casa a Indicação da quadra com cobertura da 
referida escola e pede aprovação dos seus pares lembrando também da reforma de um 
parquinho dentro da mesma; ao visitar a rua Rio Pardo, pediu que se faça a pavimentação 
asfáltica por ser de grande importância e ao andar no bairro detectou duas lâmpadas 
queimadas e imediatamente foram trocadas e falou da necessidade do político andar no 
meio do povo e observar os problemas trazendo soluções continuar o seu mandato em 
consonância com o povo como tem feito e que não tem o perfil de sumir os quatro anos e 
que conquistará o que for possível junto do povo; disse ter participado de uma reunião no 
dia 24 que tratou de um plano de desenvolvimento rural e que precisa mais atenção nas 
comunidades rurais trazendo estratégias para o aproveitamento das águas da chuva; 
falou também da participação de uma reunião no Sindicato dos Trabalhadores Rurais em 
discussão da implantação de uma Feira em Vitória Conquista evitando que os 
comerciantes façam suas compras em outros estados para movimentar o comércio 
regional; parabenizou a todos os servidores públicos pela comemoração no dia 28 falando 
do importante papel de cada um; finalizou enfatizando o dia de finados pedindo 
investimentos nos cemitérios locais e parabenizou ao ex-vereador José do Carmo que faz 
o seu momento de reflexão na porta do mesmo e cobrou a implantação do cruzeiro. Em 
seguida fez o uso da palavra o vereador Paulo Brito cumprimentando e saudando a todos 
dizendo que há uma preocupação na fala de todos que o antecederam onde algumas 
ações estão acontecendo no município e outras não, sendo o papel do vereador as 
cobranças mesmo não tendo o poder de executar; disse que o ex-vereador Lekão 
enquanto vereador tinha uma preocupação muito grande com o desenvolvimento do 
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povoado de Água Verde e reconhece-o como autor da obra inaugurada na última semana 
e que em uma das eleições a sua pessoa prometeu instalar energia elétrica no povoado 
com o apoio do deputado Clóvis Ferraz e reconheceu o ex-vereador como grande 
liderança; disse que na política é preciso viver o momento, pois tudo passa e o momento 
de buscar o apoio é muito importante para permanecer no poder; se dirigiu a Lucas 
dizendo que precisa valorização das pessoas com deficiência e que nenhuma gestão 
nunca abriu um leque para colocar em primeiro lugar essas pessoas; falou da visita na 
última semana ao gabinete do deputado Victor Bonfim em busca de poços artesianos e 
água da Embasa onde o projeto já está pronto e que precisa tirar as localidades a 
dependência dos poços artesianos com essa instalação para beneficiar todo o município 
precisando sempre de reinvindicações dizendo que a sua política esse ano será voltada 
para essa instalação sendo promessa e compromisso pelo deputado; disse que cada 
grupo político precisa buscar os interesses do povo e que a sua pessoa não parou no 
tempo sempre buscando o melhor para o povo e agradeceu se comprometendo na busca 
de uma Cândido Sales melhor. Em seguida fez o uso da palavra o vereador Cleomar 
Prado cumprimentando e saudando a todos dizendo que a voz do vereador é inviolável 
sendo direito adquirido e que o ex-vereador Alexandre Carvalho mencionando o seu 
nome o dá o direito de também mencioná-lo dizendo que o povo de Água Verde teve o 
privilégio de receber água instalada nos dois lados e ambulância e que em nenhum 
momento teve o dedo do ex-vereador e que a sua pessoa através do deputado Alexandre 
Aleluia e com a participação da tubulação da então prefeita Lora Pontes, porém, a 
conclusão e entrega foram de autorias do prefeito Maurílio Lemos e de sua pessoa como 
vereador representante daquela localidade e que o povo de Água Verde é grato por quem 
trabalha e os votos obtidos foram o reflexo de sua atuação mencionando todas as obras e 
entregues à aquela localidade pedindo que ninguém queira fazer palco em cima daquilo 
que faz o povo feliz dizendo  não ter acontecido a festa pelo fato da queima da mesa de 
som, mas que em breve acontecerá uma grande festa esclarecendo que o ex-vereador foi 
chamado para discursar e no momento saiu não sabendo o motivo e que não cabe 
críticas pois o povo reconhece, precisando sempre trabalhar; disse que tem muitas obras 
a serem entregues na zona rural e sede, com as falhas provenientes do ser humano, mas 
que tem muito comprometimento em todas as áreas; finalizou dizendo da sua expressiva 
votação na última eleição e que buscará ainda mais através do reconhecimento do povo. 
Em seguida fez o uso da palavra o vereador Ivano França cumprimentando e saudando a 
todos dizendo que nada resiste ao trabalho agradecendo ao vereador Cleomar pelas suas 
colocações se mostrando satisfeito pelas obras entregues no povoado de Água Verde e 
que como fiscal repudia uma situação acontecida que é a não construção do vestiário e 
banheiros na quadra inaugurada, parabenizando o colega pelo reconhecimento da 
participação da ex-prefeita da água do outro lado do povoado e que precisa refletir; disse 
que o ex-vereador Lekão foi infeliz em suas palavras ao mencionar que na referida 
inauguração havia um “circo montado” e que o mesmo deveria esclarecer o sentido, mas 
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enquanto estava vereador trouxe uma grande contribuição para aquela localidade; disse 
que no distrito de Lagoa Grande precisa ser construído quebra-molas entre Marimbo e 
centro, pois, caso contrário acontecerá uma tragédia dizendo que já foi comunicado às 
autoridades competentes para realizar; com aparte a vereadora Simone disse que já foi 
solicitado e cobrado pela sua pessoa aguardando a realização dizendo que a própria 
comunidade fica dividida em aceitar ou não os quebra-molas; o vereador Ivano disse que 
fica o registro da necessidade das medidas de segurança para zelar da vida de todos 
mencionando que em frente a todas as escolas e igrejas precisam instalar quebra-molas e 
redutor de velocidade; falou que precisa fazer a manutenção das quadras das escolas 
dando condições para a prática do esporte aos alunos; em tempos disse que é preciso a 
conclusão do vestiário do povoado do Bomba sendo uma pequena obra desde a gestão 
anterior; em aparte o vereador Paulo Brito justificou que a obra foi iniciada na gestão 
passada e não sabe o motivo pelo qual não foi concluído e sabe que o vereador Luduvico 
tem cobrado e o prefeito não executa; o vereador Ivano disse que se permitido ele 
concluirá com recurso próprio sendo vergonhoso a situação; concluiu dizendo que a 
saúde pública do município se encontra na UTI e questionou a todos se tal situação é 
normal e que continuará a fazer cobranças. Em seguida fez o uso da palavra o vereador 
Luduvico Pereira cumprimentando e saudando a todos parabenizando ao prefeito e 
vereador Cleomar pela entrega da ambulância e quadra na comunidade de Água Verde; 
dirigiu-se ao ex-vereador Lekão parabenizando-o pelo trabalho feito enquanto era 
vereador e ao falar do quebra-molas do Marimbo/Lagoa Grande disse ser necessário para 
a segurança de todos; em aparte o vereador Cleomar disse ter colocado como Indicação 
a construção dos referidos acima; o vereador Luduvico disse que em relação ao vestiário 
do Bomba a obra não está parada; em aparte o vereador Ivano disse que em nenhum 
momento falou que estava parada e sim que precisa ser concluída por ser um serviço 
pequeno; o vereador Luduvico disse que a referida obra foi eleitoreira na gestão passada 
dizendo que o material se encontrava no local indagando aos colegas porque não a 
concluíram visto que desejam fazer agora com recursos próprios afirmando que se 
encontra em andamento e logo será entregue, não sendo necessário os colegas tomarem 
a paternidade da mesma deixando para fazer na campanha política afim de ganhar votos 
afirmando que o povo não é bobo e que a sua pessoa não usa de mentiras respeitando 
ao povo e não fará escada nos demais; agradeceu e encerrou. O Vereador Paulo Brito em 
Questão de Ordem esclareceu o uso de suas falas em relação a construção do vestiário 
do povoado do Bomba. Em seguida fez o uso da palavra o vereador Glauber Lima 
cumprimentando e saudando a todos dizendo ser natural o debate entre os colegas não 
no campo pessoal e sim nas ideias e externou as condolências à família de Maria Queiroz 
e família Viana; agradeceu a Deus pela formatura de seu irmão Gabriel como médico 
externado sua alegria e satisfação discorrendo sua jornada; parabenizou a professora 
Cristina do PT pela publicação no Diário Oficial como chefe do CIRETRAN; falou da falta 
de políticas públicas em relação às pessoas com deficiência mencionando na pessoa de 
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Lucas trazendo críticas pela falta de amparo do poder público municipal; em aparte o 
vereador Paulo Brito parabenizou a formatura do Dr. Gabriel Lima sabendo de sua luta, 
visto que sua filha também foi formada por um pai caminhoneiro; em aparte o vereador 
Ivano França disse transbordar de alegria quando ouve que mais um filho da terra se 
forma como médico o parabenizando e pediu atenção às pessoas com deficiência; o 
vereador Glauber Lima  disse que espera que os médicos filhos da terra possam atuar no 
município; disse que não entrará no mérito da construção do vestiário da quadra 
debatidas pelos vereadores Paulo, Ivano e Luduvico, porém que o papel do vereador é 
indicar e não executar, caso isso aconteça denunciará, pois será crime de improbidade e 
que cobranças devem ser feitas; em tempos disse que com a chegada das chuvas as 
estradas estão intransitáveis mencionando que o vereador Guda não conseguiu chegar 
para a sessão pelo motivo mencionado e muitos se chateiam ao serem cobradas 
melhorias nas referidas e elencou estradas que desde o começo da gestão nunca passou 
a patrol onde há uma omissão por parte da Administração sendo vergonhoso; fez 
cobranças a falta de manutenção das ruas esburacadas, iluminação precária e cheia de 
matos; lembrou o dia dos professores lendo um trecho da obra de Paulo Freire os 
parabenizando e discorrendo sobre os profissionais cobrando os 11% de aumento que a 
prefeitura ficou de dá-los no mês de setembro e assim não o fez; parabenizou aos 
servidores públicos pelo seu dia na data de amanhã listando em especial aos servidores 
da Câmara Municipal; em tempos falou da saída do secretário de saúde Geraldo dizendo 
ter sido o pior secretário não tendo o respeito em responder três ofícios enviados pela 
casa e mencionou a volta de Jouanna como secretária falando que está sobre a mesa um 
Requerimento a ser votado pedindo a relação dos profissionais que recebeu o piso dos 
enfermeiros, motivo pela falta de medicamentos e suspensão dos exames laboratoriais, 
solicitando respostas. Em seguida o presidente Simplício Maria passou a presidência para 
o vice para que o convoque a fazer o uso da palavra cumprimentando e saudando a todos 
parabenizando aos servidores públicos pelo seu dia discorrendo sobre seus direitos e 
dever em atender o povo bem; parabenizou pelo aniversário de sua esposa Sara e 
servidoras e amigas Poliana, Cleidiane e Paula; em tempos pediu que todos colaborem e 
participem da festa beneficente em prol a amiga Jeane do Mandacaru; mencionou e 
mandou saudações aos servidores Daman, Hugo, Washigton, Florão e a todos do hospital 
municipal em nome do diretor Dilson; falou também que saúde e estrada são prioridades 
em sua região se orgulhando em dizer que todas as demandas na área da saúde que 
chegam até sua pessoa estão sendo resolvidas fazendo um papel importante na área e 
se mostrou preocupado com a chegada das chuvas, pois as cobranças são muitas em 
relação às estradas pedindo ao prefeito e toda a administração que dê prioridade para o 
mencionado; disse que a prioridade em seu mandato é a saúde mencionando os demais 
colegas que também carregam essa bandeira dizendo ter a consciência tranquila do que 
vem sendo feito por sua pessoa não se importando com as críticas e só irá colocar seu 
nome como escolha para vereador se o povo permitir estando na política para ajuda-los e 
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não no campo pessoal buscando o seu sustendo com o seu trabalho paralelo dizendo 
cumprir sua missão como vereador em respeito a todos e pela confiança dos dez 
vereadores que votaram nele como presidente da Câmara e agradeceu a toda a sua 
equipe; em aparte a vereadora Vanuza Freitas cumprimentou aos servidores em nome da 
secretária Poliana e prestou condolências à família Viana pelo falecimento de sua amiga 
Lia; o vereador Simplício disse que não precisa um se preocupar com o mandato do outro 
visto que o sol brilha para todos e renovações sempre acontecem e que não é necessário 
críticas pessoais; finalizou mencionando as duas Indicações como a construção de uma 
praça e ponto de ônibus em frente ao INSS beneficiando aos estudantes e capacitação 
dos profissionais de saúde para atenderem às pessoas com Autismo, dizendo que o 
vereador indica, mas é o prefeito quem faz; o presidente em exercício Elias Neto 
esclareceu a falta de exames laboratoriais citado pelo vereador Glauber lendo a 
mensagem recebida da secretária Jouanna dando explicações. Ao retomar a presidência 
Simplício Maria concedeu uma Questão de Ordem ao vereador Ivano França dizendo que 
não pode prever o momento que alguém adoecerá e precisa rever a questão da falta de 
exames laboratoriais sendo grave essa situação. O vereador Glauber Lima pediu que 
antes das discussões das Indicações que possa ser discutida e votada a Moção de Pesar 
da Senhora Maria Queiroz visto que as Moções são lidas em uma sessão e votada na 
subsequente, mas em respeito a família que está acompanhando de São Paulo pediu que 
se faça todo o rito na data de hoje; o presidente colocou em votação o pedido sendo 
acatado por todos. Submeteu a discussão e votação a Moção de Pesar Nº012 destinada 
à família de Maria Rodrigues de Queiroz de autoria do vereador Glauber Lima sendo 
discutida pelo mesmo, Elias Neto, Ivano França, Vanuza Freitas sendo aprovada por 
todos. O presidente justificou a ausência da vereadora Alva Suzana pelo fato de ter se 
submetido a uma cirurgia e encontra-se em recuperação. Submeteu em discussão e 
votação em bloco as Indicações de Nº 023 e 024 de autoria do vereador Simplício Maria 
onde o mesmo iniciou as discussões seguida pelos vereadores Glauber Lima, Elias Neto 
seguindo aprovadas por todos. Submeteu em discussão e votação em bloco as 
Indicações de Nº 027 e 028 de autoria do vereador Elias Neto onde o mesmo iniciou as 
discussões seguida pelos vereadores Glauber Lima, Ivano França seguindo aprovada por 
todos. Submeteu em discussão e votação o Requerimento Nº06/2023 de autoria do 
vereador Glauber Lima iniciando a discussão pelo mesmo seguindo pelos vereadores 
Elias Neto, Ivano França seguindo aprovado nominalmente por todos incorporando o voto 
do presidente. Não havendo mais nada a tratar o senhor presidente agradeceu aos 
servidores pelo apoio e encerrou a Sessão Ordinária marcando a próxima para dia 10 de 
novembro e pediu que se encerrasse a presente Ata lavrada por mim Ailson Moura 
Santana que após lida e discutida segue aprovada e assinada pelos presentes.     

 

Rua Getúlio  Vargas | 101 | Centro | Cândido Sales-Ba

camaracandidosales.ba.gov.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

0B992EAA4CDA573C4B7A0265A3BC9144


		2023-11-08T12:30:44-0300




